

Dió la alarma la C. T. C. sobre el caso de Guayana

Los activistas de la Confederación de Trabajadores de Cuba. —C. T. C.— y especialmente los dirigentes Calixto García y Eufemio González, el primero del sector del transporte aéreo y el segundo del azucarero, han dado la voz de alerta al Comité Ejecutivo de la Central Sindical para que ésta la trasmita al Gobierno, cuando hace seis meses encontraron minadas por el comunismo todas las islas de las Indias occidentales y Jamaica.

Venían estos dirigentes obreros cubanos muy alarmados, especialmente de la Guayana Británica, donde el doctor Jaggan, casado con una comunista de Chicago, había triunfado en las últimas elecciones al frente de un partido disfrazado de izquierdista, pero comunista en su fondo e ideología.

La C. T. C. dió oportunamente la voz de alarma y solicitó del líder de la Trade Unión P. Tewson, que se debía celebrar una reunión especial con Wolcot, Glasspole, Alexander, etc., o sease, los líderes de la West Indies **no comunistas**, que por la ayuda extraordinaria de la Central Sindical cubana había podido asistir al III Congreso de la C. I. O. S. L.

No hicieron caso entonces los líderes obreros iglescos, como si no fuera la política en estas colonias interés del proletariado británico. Y ello dió motivo a que sobre la C. T. C. cubana recayera toda la responsabilidad del trabajo anticomunista en el Caribe.